

Commerce et Investissement



- renforcé le SDC afin de repérer plus rapidement les débouchés étrangers correspondant aux produits et services offerts par les exportateurs canadiens.
- ☐ Nous sommes résolus à promouvoir l'investissement au Canada. Équipe Canada est l'un des instruments les plus visibles servant à la réalisation de cet objectif.
- ☐ Le concept d'Équipe Canada — mission commerciale de haut calibre qui rassemble des gens d'affaires, le premier ministre et d'autres représentants officiels — a remporté un succès retentissant.
- ☐ Cette formule, lancée par le premier ministre Chrétien en 1994, est unique en son genre. Elle a permis aux représentants de plus de 2 400 entreprises et organisations canadiennes d'entrer en contact avec des hauts fonctionnaires et des leaders du secteur privé dans divers pays étrangers, ce qui a directement contribué à la signature de contrats d'une valeur totale de 30,1 milliards de dollars. Six missions d'Équipe Canada ont été dirigées par le premier ministre depuis 1994.

[Nota : On trouvera plus loin d'autres renseignements sur Équipe Canada.]